



菊池っ子だより

vol.82

市内の各小中学校で行われているさまざまな取り組みをピックアップしてご紹介します。

☎ 学校教育課 ☎ 0968(25)7231

菊池南中学校

防 4月13日 ごう! 自転車乗車時の交通事故



本教室は入学に伴い、自転車通学が始まり行動範囲も広がることから、毎年4月に開催。生徒を代表して実技指導も行われました

1年生を対象に、菊池警察署、菊池地区交通安全指導員、地域交通安全指導員の指導の下、交通安全教室を実施。講話とDVD視聴を中心に交通安全の大切さについて学びました。中学生の交通事故は自転車乗車時が多いそうです。命を守るために、交通安全を心掛ける良い機会となりました。

七城中学校

立 3月19日 志式と鍛錬遠足で気持ちを新たに



立志の誓いでは将来の夢について生徒らが真剣に語る姿も。鍛錬遠足では、散歩に来ていた幼稚園児と触れ合う一面もありました

2年生が立志式を実施。出発式の校長講話では、目標を持って努力する大切さについて話がありました。立志の誓いでは、4人の代表が将来の夢を発表。その後、鍛錬遠足を行い、あんずの丘まで約8キロの道のりを往復。到着後は弁当を味わい、短い自由時間も元気に活動し、学びの多い一日となりました。

旭志小学校

ド 4月27日 キドキ交通安全教室



運転手に意思が伝わるようにしっかり手を挙げて横断歩道を渡ることや自転車の止まり方などの指導を受けました

全学年で交通安全教室を行いました。菊池交通安全協会や旭志駐在所の皆さんに、正しく安全な横断歩道の渡り方や自転車の乗り方について教えてもらいました。児童たちは真剣に話を聞き、命を守るための行動を身に付けました。交通事故を防ぐために、学校全体で意識を高めて取り組んでいきます。

花房小学校

交 4月12日・16日 交通安全に努めるために



1・2年生は交通安全協会の皆さんの指導の下、横断歩道で実際に横断。3年生は初の自転車教室で、少し緊張しているようでした

4月12日に3～6年生対象の自転車教室、16日に1・2年生対象の交通安全教室を行いました。自転車の正しい乗り方や点検の仕方を確認。また、道路を横断するときのルールやマナー、注意点などを学びました。今後もPTAや地域の皆さんと連携し、交通事故を防ぐ取り組みを続けたいと思います。

泗水小学校

か 4月23日 けがえのない命を守るために



命を守る行動「3ないエリア(落ちてこない、倒れてこない、移動してこない)でのダンゴムシのポーズ」を実践しました

「命と防災を考える集会(地震避難訓練)」を行いました。各教室をオンラインでつなぎ、防災主任の先生から地震の恐ろしさや初動対応について説明を受け、避難行動訓練を実施。児童たちは冷静に素早く行動することができました。災害時に命を守るための知識やスキルを学ぶ有意義な活動でした。

市内3高校の魅力をご紹介します!

高校魅力化全力通信

vol.39

今月は 菊池女子高校

問い合わせ先 ☎0968(25)3032



夢おくりファッションショー



テーブルマナー



くまもとふるさと食の名人の作品

2月4日、公益財団法人日本電通電話ユーザー協会主催の電話応対技能検定(もしもし検定)を実施しました。社会の変化に対応できるコミュニケーション能力を身につけ、ビジネス電話応対力の向上と現場での即戦力を磨くことを目的としています。本校では教養の時間を中心に練習を積み重ねています。
3年生はこの他にも、KKRホテルでテーブルマナーの講習を受講。コース料理を食べながら、食事の作法を学びました。また、くまもとふるさと食の名人を招いて熊本の食を学んだり、校内で毎年恒例の「夢おくりファッションショー」を開催。

社会人デビューに向けてスキルアップ

くりファッションショー」を開催。コロナ禍の中、工夫しながら卒業までの充実した日々を送りました。社会に出たときに困らないよう、スキルアップにこれからも取り組んでいきます。

郷土愛は知ることから「菊池学」講座

3月15日と4月27日、市役所の菊池一族プロモーション室から講師を招き、菊池学講座を実施しました。同室は郷土の歴史・菊池一族を知ること、若者が地元を誇りを持ち、いざれば菊池に貢献したいという思いを育てたいと、さまざまなプロジェクトを進めています。講座では、一族の魅力を今風のイラストを交えて紹介。熱意あふれる講師の語りには生徒たちは魅了されていました。講座最後のメッセージ、「あの日の未来を誇れるように」は、一族の興亡の象徴であり、現代に生きる私たちへの宿題でもありました。

みんな違って、みんないい

3月10日、「多文化共生と日本語教育」と題して、日本語講座を実施。竹村朋子さん(NPO法人外国から来た子ども支援ネットワークくまもと代表)を講師にお迎えし、言葉や習慣の壁に悩む外国にルーツを持つ子どもの実情を学びました。改めて異文化と共存できる社会を実現させたいという思いが強くなりました。本校では年間を通して、多様な文化との交流を計画しています。

第八回お花見お茶会開催

「菊池を元気に!」をテーマに、コロナ対策を万全に行い、開催しました。教養の時間にお茶の点て方やおもてなしの仕方を学びます。今年はずっとのお客さまを呼ぶことはできませんでしたが、市内在住のアメリカ人やベトナム出身の12人が時間差で全校生徒と共に参加。春の一日、お茶とお菓子で和の心を満喫しました。



お知らせ

朝から元気な姿を届けます / 本校の活動をテレビで紹介

RKK熊本放送の「RKK BOYS & GIRLSキャンペーン」に生徒が出演し、本校の活動を紹介します。放送時間は6月7日(月)～30日(水)の平日午前6時40分ごろです。

元気に挨拶し、県民の皆さんにエールを送ります。ぜひご覧ください。

着やすくてかっこいい☆



ジェンダーフリーの人権感覚を磨く時代に先駆けて、本年度からスカートに加え、パンツスタイルを採用しました。脚のラインをカバーできるデザインで動きやすく、夏用はスカートとお揃いのチェックがポイントとして入っており、おしゃれな印象になっています。

制服にパンツスタイル登場